

«**Hasta siempre, Comandante**» es una canción compuesta por el cubano [Carlos Puebla](#) en 1965. La letra es una respuesta a la carta de despedida del [Che Guevara](#), en el momento en que abandonó [Cuba](#). Rememora momentos clave de la [Revolución cubana](#) de forma poética, glorificando la figura del Che y su papel como comandante revolucionario. La canción se convirtió en un ícono tras la muerte del Che en [Bolivia](#) en el año 1967. Muchos artistas realizaron versiones de la canción.